

PlantaDoce.

Empresa

Aier Eye y la Sociedad Vito Gestión Patrimonial prorrogan su permanencia en Clínica Baviera

Eduardo Baviera continuará como consejero delegado de la compañía y el objetivo del acuerdo es impulsar la presencia del grupo en la oftalmología europea.

PlantaDoce
26 nov 2020 - 18:41



Aier Eye y la Sociedad Vito Gestión Patrimonial sigue en Clínica Baviera. Ambos grupos han decidido rescindir las opciones de compra y venta que suscribieron en 2017 con el objetivo de permanecer en el accionariado durante un largo plazo, según ha anunciado en un comunicado la compañía.

Eduardo Baviera se mantendrá como consejero delegado de Clínica Baviera y la finalidad del acuerdo es impulsar la presencia del grupo en la oftalmología europea. El directivo también continuará como consejero delegado de la sociedad Aier Global Vision Care, entidad situada en Hong Kong y que tiene el objetivo de promover la

1/2

<https://www.plantadoce.com/empresa/aier-eye-y-la-sociedad-vito-gestion-patrimonial-prorrogan-su-permanencia-en-clinica-baviera>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

investigación, formación y difusión de los avances científicos en el campo de la oftalmología.

“Estos tres años de colaboración entre Aier Eye Group y Clínica Baviera han sido muy fructíferos y nos han permitido llevar a cabo grandes proyectos”, ha explicado Baviera. La compañía espera en el plan hasta 2025 ofrecer la oftalmología más avanzada e innovadora a sus pacientes.

Además, Clínica Baviera espera ofrecer su plataforma de desarrollo profesional para sus médicos y empleados. La compañía cuenta con más de 500 centros comerciales y entró a formar parte de Clínica Baviera en abril de 2017.